
2023 年度  班長会　議事録 11 月 2023．11．19記　配布

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇) ●6Bｰ１ ■芝崎　　5B-3 ■國松　 ●５B-１ ■斎藤　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 ■宮城 ３B-2

■　深谷副会長 ■小林 ○4B-４ □寺脇　　6B-4 ■濱田 ○２B-1 ■我妻　 ５B-４ ■南端 ○5B-1/2 ■小野寺　 4B-2

■　大畑書記 ■吉田　 　２Bｰ2 ■渡辺　　　１B-２ ■渡部　 6B-1 □遠藤 ２B-4 ■遠藤 ６B-2

■　菊池会計 ■谷　 　３B-3 △本良 3B-1 ■近藤　 2B-3 ■深井 ６B-3 ■羽野 1B-1

■　齋藤監査 □篠崎委員  

25 名/２7名中＋０名 班長会　日時： 11  月 18  日 一斉18:3０～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）篠崎委員、遠藤尚班長(菅部長ﾌｫﾛｰ)、寺脇班長(佐藤部長ﾌｫﾛｰ)
　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　
　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　 欠席連絡は、事前に必ずお願いします！
　・立替精算：会長、菅部長(芋煮会：深谷副会長分含む）、大畑書記

❶ 班長会　　：１８：３０－２０：００ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２５名　

❷ 各部分科会：２０：００ー２０：２０ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２０名　

❸ 運営有志：　２０：３０－２１：００ （出席）会長、書記、３部長　４名　➡　NO.43「いけいけネット」利用者対応問題協議

【班長会】
班長へのお願い事項中心に資料で説明、質疑対応

【 配布資料】 ・おやっ！広報11月　

・一斉清掃用グッヅ（腕章、プラカード、土嚢袋ほか）、実施要領資料３枚（環境部準備）

・回覧資料

・希望者、サツマイモお持ち帰り

　　以下、会長・部長より説明・お願い・質疑応答：

❶ フォトコン、芋煮会実施報告、班長からの反省要望等：

　１）菅部長よりフォトコン実施報告➡明日11/19　11:30より表彰式（入賞者には個別案内済み）

応募作品３３（17人）、投票数８４、　金賞１，銀賞２、銅賞４作品　選出

　２）菅部長より芋煮会実施報告 ９０世帯220人の来場参加　➡　会員世帯の1/4の参加来場をどう評価するか？

班長からの反省要望指摘メモ紹介（芝崎班長メモの一部）

・お天気の状況から、会館内での席を用意すべきではなかったか、あの天気で屋外は椅子、テーブルだけでよかった

・館内には土足で入れたがブルーシートを敷き詰めるべきではなかったか

・剣道師範の紹介がなく、アトラクション紹介が不足

　　【会長回答】 ・会館室内の席は用意予定していたが、全体の流れで割愛、今後は計画通りとする

・お天気に左右されるが、屋外会場のブルーシートの要不要は今後の判断

・ブルーシート無しでの会館内土足は、泥足ではないとの割り切りとした

・アトラクションは、会場雰囲気、来場者状況みて実施したが、もう少し計画的に。

❷ 明日11/19の一斉清掃実施要領説明：環境部長より　➡以下がポイント

・集合場所変更あり：　１か所（45,46,47,48街区関係者、遠藤尚班長　➡郵便局ではなく、NO.26ステーション）

・集積場所一部変更追加：　配布資料で確認　△１から　△８の８か所（市の回収車が回収）

　　　〇９　　〇１０は、集積場所とするが市の回収車対象外➡自治会で△１－△８に搬送する

・事前に草刈実施の、サッカー場への進入路、祭り倉庫の刈った草の袋詰め協力お願いします

・ボランテイア袋が不足する場合は会長、環境部長☎連絡下さい（軽トラでの巡回しています）
　

❸ 会館の大掃除：環部会分科会にて、各部ごとに実施日、時間を相談➡以下となった

　　　　（環境部） ：12/16(土)　男性13:00～玄関回り、女性17:45～トイレ

　　　　（レク部） ：11/19(日)　一斉清掃後　9:30～　台所 ←　11/19実施済み

　　　　（総務部） ：12/16(土)　16:30～フロアー

（運営委員会ﾒﾝﾊﾞｰ）：12/9(土)運営委員会日　17:00ころ～フロアーワックスがけ

❹ 銀杏号(日曜午後)、落葉号(火曜日午前)：落葉季節限定の　対応　おためし

　　　　黄色いゴミ袋ではなく、ボランテイア袋を使用した落葉収集支援として、銀杏並木通り沿線ﾌﾟﾗｽ緑道、緑地、公園など共用

　　　　スペースの落葉対応限定対象で運用開始しています。近隣関係者への周知にご協力ください

❺ 軽トラの費用自治会負担について：　
（会長より） 過去４年の軽トラ活動状況概要説明と、運用費用（500円/回＋ガソリン代）の自治会負担実績を報告説明

車両購入費は会長負担で会長個人名義、７－８万円/年の維持諸経費（車検、整備、消耗品ほか）として、毎年

運用費用を自治会負担としてきており、７－１０万円/年に相当

９９．９％自治会活動に利用活用しており、その実績はおおむね理解されてきている中で、今回２回目の車検を区切り

として買い替え車両費　１４万円を自治会負担とすることを、規約に従い班長会承認を得たい。

　　　➡　(結果）　出席班長運営委員メンバー全員異議なし、で承認

（質疑応答） ・自治会の軽トラとして借用可能か？その場合、運転手（会長）付か？➡貸出可。マニュアルなので、運転手付き希望

・貸出しした場合、任意保険での運転者限定か？　➡　運転者限定無し（30歳以上）、任意保険契約者は会長

・借用、若しくは個人要望での利用使用のルール必要では？　➡　具体的にケース想定してルール作成検討する

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。

出
席
者
■ ＊運営メンバー

二次協議

総　務　部 (６) 環　境　部 (９) レ　ク　部 (７)


